



LENDEMAIN DU SÉNAT

RENCONTRE DU 16 NOVEMBRE 2022

10H00 À 14H00

Le mercredi 16 novembre, le sénat des élèves du CEPEO s'est rencontré en personne pour la première fois en près de 3 ans. Lors de cette rencontre, les représentant.es des écoles secondaires du CEPEO ont discuté de sujets riches et variés.



CONSULTATION - PLAN STRATÉGIQUE RECRUTEMENT ET RÉTENTION

Le service des communications, du développement et de l'engagement communautaires est venu consulter les sénateurs.trices au sujet du recrutement et de la rétention au CEPEO. Ayant une vue globale de la situation dans nos écoles, les sénateurs.trices

ont partagé leur point de vue sur plusieurs enjeux, qui pourraient influencer la rétention et le recrutement. Ces données viendront appuyer le service des communications, du développement et de l'engagement communautaires dans l'élaboration de sa stratégie.

PRÉSENTATION DE LA TABLE JEUNESSE DU VIVRE-ENSEMBLE

Madame Dominique Vielleuse, direction des services éducatifs-Volet pédagogie et Éric Barrette, gestionnaire de l'animation culturelle, sont venus présenter le parcours de la Table jeunesse du vivre-ensemble du CEPEO, une nouvelle structure dans laquelle les sénateurs.trices auront un rôle névralgique.



Les élèves participants auront pour mandat de: exprimer la réalité de leur espace scolaire; identifier leurs besoins par rapport à l'éventail actuel des services et des ressources disponibles dans les écoles secondaires; proposer des actions concrètes visant à améliorer leur bien-être et leur sens d'appartenance à l'espace scolaire.

RAPPORT DES ÉLÈVES CONSEILLÈRES

- Du 22 au 24 octobre, les élèves conseillères ont participé au congrès annuel de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) au Yukon
- Le 12 novembre Maïssa Zemni a assisté au gala du Réseau de soutien à l'immigration francophone de l'Est de l'Ontario (RIF)

